

Un parti péruvien propose l'élection d'une assemblée constituante pour sortir le pays de la crise



Lima, 17 novembre (RHC)- Le nouveau gouvernement provisoire du Pérou devra convoquer un référendum sur l'élection d'une Assemblée Constituante pour obtenir des changements de fond comme solution de la grave crise politique, a signalé le mouvement Nouveau Pérou, NP.

L'organisation de gauche s'est prononcée dans un communiqué de sa Commission Politique sur la crise qui maintient le pays sous tension depuis la destitution du président Martín Vizcarra, remplacé par Manuel Merino, qui a démissionné hier à cause du rejet massif dans les rues.

Selon le NP, le pays ne vit pas seulement une crise des relations entre le gouvernement et le Congrès, mais aussi du régime politique et du système d'injustice sociale qui génère d'énormes inégalités.

« C'est pourquoi il est urgent de former un gouvernement de transition qui ne soit pas formé par ceux qui ont généré cette situation » ajoute le communiqué, faisant allusion à la coalition conservatrice qui a destitué Viscarra.

Le mouvement nouveau Pérou considère que la nouvelle administration doit garantir des élections transparentes et convoquer un referendum pour que le peuple décide si le pays élit une assemblée constituante.

Les élections générales et le referendum doivent avoir lieu simultanément, le 11 avril 2021, ajoute la direction du parti que dirige Verónica Mendoza, candidate présidentielle du bloc progressiste Ensemble pour le Pérou.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239981-un-parti-peruvien-propose-lelection-dune-assemblye-constituante-pour-sortir-le-pays-de-la-crise>



Radio Habana Cuba